

## ABSTRAK

Anis Fitriana, 2022, *Urgensi Kelekatan Ayah Terhadap Perilaku Remaja Putra Di MTs Pondok Tegal Al-Amien Prenduan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. H. Achmad Muhlis, M. A.

**Kata Kunci: Urgensi, Kelekatan Ayah, Perilaku Remaja Putra**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya kelekatan ayah terhadap perilaku remaja putra karena siswa sudah mulai renggang hubungan antar keluarga sehingga motivasi belajar juga dipengaruhi oleh kerenggangan hubungan keluarga. Hal tersebut diakibatkan karena terlalu banyak media sosial yang mempengaruhi sehingga seolah-olah kelekatan anak dengan orangtua itu tidak penting.

Berdasarkan hal tersebut terdapat 3 fokus penelitian yang menjadi acuan kajian dari peneliti, yaitu: Pertama bagaimana gambaran perilaku remaja putra di MTs Pondok Tegal Al-Amien Prenduan? Kedua seperti apakah kelekatan remaja putra dengan ayahnya? Ketiga bagaimana urgensi kelekatan ayah terhadap perilaku remaja putra di MTs Pondok Tegal Al-Amien Prenduan?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Prosedur pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan dalam proses analisis data diantaranya kondensasi data, penyajian data, dan kesimpulan. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian dilakukan melalui pengecekan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, gambaran perilaku remaja putra di sekolah kebanyakan yaitu nakal karena tidak mematuhi aturan tata tertib sekolah. *Kedua*, dilihat dari 6 narasumber ayah dan anak, diketahui bahwa terdapat remaja yang aktif berkomunikasi dengan ayahnya dan adapula yang mengalami broken home sehingga kelekatan keduanya memiliki hasil pembentukan perilaku yang berbeda ketika di sekolah. Setiap ayah akan bersikap tegas jika anaknya melalaikan pendidikannya. *Ketiga*, urgensi kelekatan ayah terhadap perilaku remaja putra di MTs Pondok Tegal Al-Amien Prenduan dari pemaparan kepala sekolah, guru, siswa dan ayah siswa menyatakan bahwa kelekatan atau *attachment* hubungan ayah dengan siswa remaja putranya memiliki peran penting dalam membentuk perilaku siswa di sekolah karena peran serta keluarga adalah hal paling awal dalam membentuk perilaku dalam pendidikan.